



Fédération  
Syndicale  
Unitaire

**SNUipp**  
*Section du Rhône*

Lyon, le 31 mai 2012

**Fabienne LOREAU**  
Secrétaire Départementale

à

**Monsieur le Directeur académique  
des services de l'Education nationale**

Monsieur le Directeur Académique,

En mars 2012, en l'absence de création de postes, vous avez été amené à amputer les RASED du département, de 22 moyens.

Le ministre de l'Education Nationale vient d'annoncer la création de 1000 postes supplémentaires de Professeurs des Ecoles pour la prochaine rentrée pour parer aux urgences créées par le manque d'enseignants

Pour le SNUipp/FSU 69, ces créations doivent être consacrées aux RASED. Nous vous demandons donc d'annuler ces retraits. Ce serait un signe fort de votre volonté de lutter contre l'échec scolaire et cela permettrait de mieux réorganiser ces réseaux totalement dispersés depuis des années.

Bien entendu, nous n'oublions pas le manque de remplaçants et notre volonté d'aboutir à plus de maîtres que de classes, mais avec le peu de postes nouveaux annoncés pour cette année, il nous semble raisonnable de prioriser les RASED, en faisant appel en priorité aux titulaires du CAPA-SH sur poste ordinaire, voire par un appel de candidatures dans chaque circonscription concernée, à des personnels chevronnés volontaires.

Nous restons bien entendu disponibles pour échanger avec vous sur ce sujet et nous comptons sur votre volonté d'aider les élèves les plus en difficulté en donnant une réponse positive à notre demande.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions de croire, Monsieur le Directeur Académique, en notre attachement au Service Public d'Education.

**Fabienne LOREAU**